
Subject: Oh man Leute...
Posted by Gast on Wed, 22 Apr 2009 21:16:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Je mehr ich mir das Forum anschaue, destso weniger glaub ich hier hin zu gehören. Hier geben
einige total viel aus, für Wundermittel die nicht funktionieren, geben noch viel mehr aus (10.000
Euro) für Haartransplantationen und was fast am schlimmsten ist, sind die die ihren Körper
vergiften um hier und da ein paar Häarchen bzw. keine Glatze zu kriegen.   

Da Rasier ich mir doch lieber Freiwillig eine Glatze!
Nein! Ich gehöre hier nicht hin! Ich kann mir echt nur an den Kopf fassen wenn ich das hier alles
lese!Es is doch keine Krankheit, obwohl einige so tun als würden sie mit einer Glatze sterben.   

Es gibt genug Frauen die auf Vin Diesel,Jason Statham oder Tyrese Gibson stehen. Wir leben in
einer Zeit in der es sportlich is eine Glatze zu haben!

Ich glaub die meisten hier brauchen einfach nur eine ordentliche Männerportion
Selbstbewusstsein. Es gibt im Krebsselbsthilfeforum einige die wirklich Krank sind ( dank
Chemotherapie haben die meistens auch eine Glatze) und die haben wirklich 10 mal mehr
Selbstbewusstsein als so einige Forenuser hier...   

Ich werde mir gleich morgen eine Glatze schneiden und stolz darauf sein!  
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